

# “Apagones” dañan a comerciantes

Los continuos “apagones” provocados por las acciones terroristas, siguen causando cuantiosas pérdidas a los propietarios de pequeños y grandes establecimientos comerciales de carne, pescado, helados, frutas, refrescos, alimentos, etc., informaron voceros de la Fuerza Armada.

Los productos alimenticios, carnes o bebidas que pierden el proceso de refrigeración, sufren descomposición en cuestión de pocas horas, y ello significa que los propietarios de los establecimientos se ven obligados a botarlos para no afec-

tar a los consumidores o clientes.

Ello, según se nos dijo, significa pérdidas cuantiosas, y quienes las sufren con mayor fuerza, son los pequeños establecimientos que dependen únicamente de lo poco que tienen, pues carecen de medios de movilización para trasladar productos, y tampoco tienen otros aparatos o bodegas donde depositarlos.

También nos explicaron, que los cortes de energía y el restablecimiento de la misma continuamente, como ha estado sucediendo, afectan los aparatos, y ello

Pasa a la página 15



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**JURAMENTADOS.** En acto especial, fueron juramentados ayer los jueces de Cuentas de la Contaduría de la República, por el presidente de la Corte de Cuentas, Dr. José Francisco Guerrero y Dr. Simón Isidro

Rivera, primer magistrado, ambos a la izquierda. Rinden la juramentación los Sres. Domingo Deras Gutiérrez, María Ermelinda Iraheta, Hugo Orellana Montes y Oscar Pérez Zepeda.



## Juez reconoce cadáveres de 2 hermanos

Los cadáveres de los hermanos Jorge Anzora Cerón, de 19 años y Emeterio Antonio Alvarado Cerón, de 18, fueron reconocidos ayer por las autoridades judiciales de Mejicanos, se informó en ese tribunal.

Pasa a la página 42



## Clausurado Seminario de Mercado de Mercadeo

Ayer fue clausurado el “Seminario Gerencia de Mercadeo”, en el cual participaron más de treinta representantes de centros de producción de San Salvador, en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS.

Pasa a la página 40

**ENERGICO RECHAZO.** “Los problemas de El Salvador sólo competen a los salvadoreños, que no aceptamos intrusiones foráneas que con el pretexto de ayudarnos tratan de imponernos esquemas incompatibles con nuestro sentimiento e idiosincrasia”, dijo el mayor Roberto D’Aubuisson, en conferencia ofrecida anteanoche.

# Apatía de Royo ante la llegada del Pdte. Magaña

Su confianza de que todos los problemas de la región puedan resolverse, exteriorizó ayer al llegar a Panamá el presidente provisional salvadoreño, Dr. Alvaro Magaña.

El mandatario salvadoreño que cumple una visita en Panamá para conversar sobre la situación centroamericana, es acompañado por el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena y por representantes de las Fuerzas Armadas.

La gira de Magaña concluye hoy sábado luego de haberse entrevistado también con el jefe de la Guardia Panameña.

La Agencia de Noticias Latin Reuter, dice: “Panamá, julio 9 (Latin-Reuter). El presidente salvadoreño Alvaro Magaña llegó hoy a Panamá para mantener conversaciones que se espera estarán centradas en

las diferentes actitudes de ambos países respecto de la turbulencia política en América Central.

Magaña fue recibido por el presidente Aristides Royo, quien dijo ayer que sólo un diálogo sin condiciones previas resolvería el conflicto guerrillero en El Salvador, una postura a la que se opone el gobierno salvadoreño.

Magaña también podría sondear las opiniones del presidente Royo sobre una recién creada Comunidad Democrática Centroamericana, considerada por muchos diplomáticos como una alianza contra la izquierdista Nicaragua.

Panamá ha mostrado tradicionalmente mas simpatía hacia los movimientos izquierdistas de la región, y Royo

Pasa a la página 40



**RECONOCIMIENTO A FRANCISCANOS.** Un homenaje y reconocimiento a la labor desarrollada por la comunidad franciscana en Sonsonate, fue rendido al padre provincial Alben V. Montella. El alcalde de Sonsonate, profesor Alfonso

Padilla Castro (centro), entrega un pergamino. Observan el teniente Julio César y el profesor Vicente Armando Garzona, gobernador departamental.

# Se explotará los recursos marinos

Nosotros tenemos recursos marinos casi inexplorados y por ello procuramos que nuestros biólogos y técnicos, investiguen con mayor efectividad en este campo, dice el Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, ministro de Agricultura y Ganadería.

Se busca la manera de adquirir un barco que servirá para la investigación — refiere el funcionario— y así de esa manera, poder llevar a cabo los programas, y todo lo necesario para que esos recursos no sólo se mantengan, sino que sean fomentados.

Pueden ser aprovechados por pesca-

dores artesanales —agrega— y por las empresas camaroneras existentes en el país.

En relación a los productos pesqueros, explica que son recursos como base alimenticia, en cientos de familias salvadoreñas y para preservar esos recursos, nuestra Ley General de las Actividades Pesqueras regula su pesca. En la actualidad se trabaja en la elaboración del reglamento respectivo para que su aplicación sea efectiva.

Sobre la prohibición de venta de

Pasa a la página 23

# No nos oponemos a las Reformas: D’Aubuisson

No nos oponemos a las reformas, tratamos de que éstas sean revisadas con criterios técnicos para que beneficien al pueblo, expresó el mayor Roberto D’Aubuisson, presidente de la Constituyente.

Explicó el dirigente de ARENA en cena de dirigentes del sector empresarial celebrada en el Hotel

Sheraton el pasado 8 del presente, que los republicanos nacionalistas participan en el actual gobierno de transición con una cuota de poder político decisivo; si hemos cedido en algunos casos ha sido con afán de viabilizar este gobierno de consenso nacional, pero en ningún momento vamos a

Pasa a la página 40

# Preparan evento coral escolar-universitario

Concurso de Coros Escolares, Universitarios y Particulares, se organiza para el mes de noviembre próximo.

Miembros del Comité Ejecutivo Organizador manifestaron en conferencia de prensa, que el Festival de Música Vocal es aus-

picado por el Ministerio de Educación, Ministerio de Relaciones Exteriores, Instituto Cultural El Salvador-Israel, Instituto Cultural El Salvador-Rumania e Instituto Salvadoreño de Turismo, bajo el patrocinio de las firmas co-

Pasa a la página 42

# No fue ilegal venta de camarón, dice empresa

No es cierto que la empresa “Acopuerto de R.L.”, que tiene su sede en Puerto El Triunfo, haya efectuado una venta de camarón y chacalín en forma ilegal, manifiesta el representante legal de esa Institución, señor Miguel Angel Hernández.

En nota recibida, se refiere a información publicada al respecto por este rotativo, la cual fue pro-

porcionada por fuente oficial.

Al respecto dice lo siguiente: “Que con fecha 3 y 5 de julio del presente año, apareció noticia en los rotativos de LA PRENSA GRAFICA y El Diario de Hoy, en su orden, referente a la venta de camarón y chacalín y que éste fue vendido ilegalmente; por tanto esta Asociación Cooperati-

Pasa a la página 15